



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS PADA PELANTIKAN PENGURUS TINGKAT PERUSAHAAN SERIKAT BURUH RIAU INDEPENDEN (PTP SBRI) PT ADEI PLANTATION & INDUSTRI

PINGGIR, 21 JANUARI 2017

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA**

YANG TERHORMAT:

- KETUA DAN PENGURUS FEDERASI SERIKAT PEKERJA/BURUH;
- PARA KETUA SERIKAT BURUH;
- KETUA DAN PENGURUS PTP SBRI PT ADEI PLANTATION & INDUSTRI;
- JAJARAN MANAJEMEN PT ADEI PLANTATION & INDUSTRI;

- CAMAT DAN UPIKA PINGGIR;
- PARA UNDANGAN DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA.

DI AWAL KESEMPATAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, *ALHAMDULILLAH*, KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR DI LAPANGAN INI, DALAM RANGKA PELANTIKAN PENGURUS TINGKAT PERUSAHAAN SERIKAT BURUH RIAU INDEPENDEN (PTP SBRI) PT ADEI PLANTATION & INDUSTRI.

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH KEPADA PARA PENGURUS PTP SBRI PT ADEI YANG BARU SAJA DILANTIK UNTUK MEMEGANG AMANAH SELAMA LIMA TAHUN KEDEPAN. HENDAKNYA MOMENTUM INI, MENJADI SPIRIT BAGI SAUDARA-SAUDARA UNTUK

MENJADIKAN SBRI SEBAGAI RUMAH BESAR BAGI BURUH/PEKERJA SEKALIGUS SEBAGAI MITRA PIHAK PERUSAHAAN PT ADEI PLANTATION & INDUSTRI, DALAM MEMPERJUANGKAN KEPENTINGAN BURUH/PEKERJA.

PERGI KE PASAR MEMBELI BATIK
BATIK DIBELI DI KEDAI PAK TEGUH
HARI INI SBRI DILANTIK
PEGANG AMANAH BELALAH BURUH

DARI MELIBUR KE BALAIRAJA
MUARA BASUNG DESA TERNAMA
MARI WUJUDKAN BURUH SEJAHTERA
AGAR DAERAH SEMAKIN JAYA

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PEKERJA/BURUH MERUPAKAN MITRA KERJA PENGUSAHA YANG SANGAT PENTING DALAM PROSES PRODUKSI DALAM RANGKA MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN PEKERJA/BURUH DAN

KELUARGANYA, MENJAMIN KELANGSUNGAN PERUSAHAAN, DAN MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT INDONESIA PADA UMUMNYA.

KEHADIRAN SERIKAT BURUH MERUPAKAN SARANA UNTUK MEMPERJUANGKAN KEPENTINGAN PEKERJA HARUSLAH MEMILIKI RASA TANGGUNG-JAWAB ATAS KELANGSUNGAN PERUSAHAAN DAN BEGITU PULA SEBALIKNYA. PENGUSAHA HARUS MEMPERLAKUKAN PEKERJA SEBAGAI MITRA SESUAI HARKAT DAN MARTABAT KEMANUSIAAN. KEBERADAAN SERIKAT BURUH MUTLAK DIBUTUHKAN OLEH PEKERJA.

SEBAGAI ORGANISASI YANG DIBENTUK DARI, OLEH, DAN UNTUK PEKERJA/BURUH KEBERADAAN PTP SBRI PT ADEI, DIHARAPKAN DAPAT WUJUDKAN HAK BERSERIKAT BURUH DENGAN MAKSIMAL, TERUTAMA DALAM MEMPERJUANGKAN, MELINDUNGI DAN MEMBELA KEPENTINGAN SERTA

MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN PEKERJA DAN
KELUARGANYA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KEMITRAAN ANTARA DUNIA USAHA DENGAN DUNIA PERBURUHAN YANG BERJALAN BAIK, SEHAT DAN HARMONIS AKAN MENDORONG TUMBUHNYA DUNIA USAHA DAN MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN TENAGA KERJA. PADA TATARAN YANG LEBIH LUAS LAGI, DUNIA USAHA TUMBUH AKAN TERCIPTA LEBIH BANYAK LAPANGAN PEKERJAAN, EKONOMI TUMBUH DAN MANFAATNYA TENTU DIRASAKAN OLEH SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT.

SETIAP UNSUR DUNIA USAHA MEMPUNYAI PERAN MENCIPTAKAN PERTUMBUHAN EKONOMI YANG STABIL GUNA MENDUKUNG KELANCARAN PRODUKTIVITAS USAHA. UNTUK ITU, PEKERJA, SERIKAT PEKERJA/BURUH DAN PERUSAHAAN DITUNTUT UNTUK MENJALIN DAN MEMBINA KEMITRAAN YANG HARMONIS. DISAMPING ITU, PARA PEKERJA SEBAGAI UNSUR TERPENTING DALAM

DUNIA USAHA HARUS BEKERJA SECARA BAIK DAN PROFESIONAL.

MEMANG TIDAK DIPUNGKIRI, SEIRING PERJALANAN WAKTU HUBUNGAN ANTARA PEKERJA DAN DUNIA USAHA, KADANG MUNCUL PERBEDAAN SEHINGGA MENIMBULKAN GEJOLAK KETENAGAKERJAAN. OLEH KARENA ITU SETIAP MENGHADAPI PERSOALAN, HENDAKNYA LEBIH MENGEDEPANKAN KOMUNIKASI ATAU DIALOG. PERJUANGAN PARA BURUH DALAM MEMPERJUANGKAN ASPIRASI DAN HAK-HAKNYA AKAN LEBIH EFEKTIF APABILA DILAKUKAN MELALUI DIALOG UNTUK Mencari SOLUSI YANG MENGUNTUNGAN SEMUA PIHAK.

GEJOLAK KETENAGAKERJAAN HARUS KITA HINDARKAN AGAR KINERJA EKONOMI DI DAERAH TERUS TUMBUH, DUNIA USAHA BERKEMBANG DAN KESEJAHTERAAN BURUH MENINGKAT. APABILA KONDISI INI DAPAT KITA PELIHARA DENGAN BAIK, INI BERARTI KITA BERSAMA-SAMA MEMBANGUN WIN-

WIN SOLUTION, KARENA DUNIA USAHA DAPAT
MENUNAIKAN COORPORATE SOCIAL
RESPONSIBILITY YANG DIRASAKAN JUGA
MANFAATNYA OLEH MASYARAKAT LUAS.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PERLU JUGA KAMI SAMPAIKAN AGAR PARA
PENGURUS DAN SELURUH ANGGOTA SERIKAT
PEKERJA/BURUH UNTUK SELALU MEMAHAMI
UNDANG-UNDANG KETENAGAKERJAAN. KARENA
DENGAN MEMAHAMI PERUNDANG-UNDANGAN YANG
ADA, PARA PENGURUS DAN ANGGOTA SERIKAT
PEKERJA BISA LEBIH MUDAH MENYIKAPI MASALAH
YANG DIHADAPI.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. SEBELUM
MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SEKALI LAGI
MENGUCAPKAN SELAMAT DAN TAHNIAH KEPADA
KETUA DAN PENGURUS PTP SBRI PT ADEI YANG
BARU SAJA DILANTIK.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA,
SELALU MEMBERIKAN RAHMAT DAN KEKUATAN
KEPADA KITA SEMUA UNTUK MEMBANGUN NEGERI
JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS YANG SAMA-
SAMA KITA CINTAI.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB***

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ